

Liebe Schwestern und Brüder,

vielleicht habt ihr schon von **Junia** *heute* gehört oder gelesen? Die Initiative wurde im Februar 2020 von drei Glaubensschwestern, aktiven Mitgliedern der Neuapostolischen Kirche, gegründet. Sie setzt sich für die Ordination von Frauen in geistliche Ämter unserer Kirche ein. Darüber will sie in den Gemeinden informieren, Austausch initiieren und für das Thema Diskriminierung sensibilisieren.

In seinem Jahresinterview von 2021 nahm der Stammapostel bereits Stellung zum Thema "Frauen im Amt", welches mit den Bezirksaposteln weltweit beraten wird. Wir von **Junia** *heute* haben der Kirchenleitung unsere aktive Mitarbeit angeboten, da wir uns wünschen, dass sie die Gläubigen bei den Beratungen mit einbezieht.

Die Initiative hat bereits viele Unterstützer\*innen, die sich einsetzen für diese Entwicklung in unserer Kirche. Haben wir euer Interesse geweckt? Dann informiert euch gerne auf unserer Homepage www.juniaheute.de und teilt es gerne anderen mit. Auch sind wir an eurer Meinung zum Thema "Frauen im Amt" interessiert und freuen uns über eine Rückmeldung.

Wir wünschen allen Glaubensgeschwistern Gottes Segen und Beistand, bleibt gesund und zuversichtlich.

Eure Schwestern und Brüder der Initiative Junia heute

Im März 2022

## Junia heute

Initiative für Frauen in geistlichen Ämtern der NAK www.juniaheute.de junia-heute@posteo.de

Facebook: Junia Heute | Instagram: junia heute